

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Mullan-Boudreau, Caitlin (SPAC/PSPC)
Date : 9 juin 2020, 13 h 24
À : Freeman, Tyler (SPAC/PSPC)
Objet : courriel au Conseil des approvisionnements

OBJET : Supply Hub Announcement / Annonce du Carrefour d'approvisionnement

(le français suit)

Dear colleagues,

I am pleased to share with you that today we have launched the federal Supply Hub to bring together available resources for organizations buying and selling personal protective equipment (PPE). As we have spoken about, as organizations re-open for business they need reliable information on the necessary supplies required to keep themselves and others safe.

The Supply Hub will connect Canadian organizations from coast to coast to coast with federal, provincial, territorial and other resources and information about PPE, including consumer guidance. As Public Services and Canada (PSPC) continues to engage with our partners and advisory groups, the hub will evolve to include additional resources.

I would like to take this opportunity to thank you for your continued support as a member of the COVID-19 Supply Council. Links to the Supply Hub can be found here: <https://www.canada.ca/en/public-services-procurement/services/buying-selling-personal-protective-equipment-covid-19-overview.html>

In an effort to promote the new website that we presented to you at our last meeting, it would be most appreciated if you would share our social media content. The hashtags currently used for the promotion of this initiative include: #PPEsupplyHub, #CdnBusinesses, #SellingPPE, #BuyingPPE and #COVID19.

You can follow our posts at: @AnitaOakville and @PSPC_SPAC on Twitter.

Thank you for your continued support.

Sincerely yours,

Anita



Chères collègues,

Je suis heureux de vous informer que nous avons lancé aujourd'hui le carrefour fédéral d'approvisionnement afin de rassembler les ressources disponibles pour les organisations qui achètent et vendent des équipements de protection individuelle (EPI). Comme nous en avons parlé, lorsque les organisations rouvrent leurs portes, elles ont besoin d'informations fiables sur les fournitures nécessaires pour assurer leur propre sécurité et celle des autres.

Le carrefour d'approvisionnement mettra les organisations canadiennes d'un océan à l'autre en contact avec les ressources et les informations fédérales, provinciales, territoriales et autres sur les EPI, y compris les conseils aux consommateurs. Au fur et à mesure que Services publics et Approvisionnement Canada (SPAC) continuera à s'engager auprès de nos partenaires et groupes consultatifs, le centre évoluera pour inclure des ressources supplémentaires.

J'aimerais profiter de cette occasion pour vous remercier de votre soutien continu en tant que membre du Conseil d'approvisionnement COVID-19. Les liens vers le carrefour d'approvisionnement se trouvent ici :

<https://www.canada.ca/fid/services-publics-approvisionnement/services/acheter-vendre-equipement-protection-individuelle-codiv-19-aperçu.html>

Afin de promouvoir le nouveau site Web que nous vous avons présenté lors de notre dernière réunion, il serait très apprécié que vous partagiez notre contenu de médias sociaux. Les mot-clés actuellement utilisés pour la promotion de cette initiative sont les suivants #CarrefourEPI, #entreprisescdn, #achatdEPI, #ventedEPI, et #COVID19.

Vous pouvez suivre nos posts à l'adresse : @AnitaOakville et @SPAC_PSPC sur Twitter.

Merci pour votre soutien continu.

Cordialement,

Anita